

こりす組 クラスだよ

12月



2024年 12月 24日
ひかりの幼稚園

クラスで取り組んでいること

- * クリスマスアドベントを楽しく過ごす
- * 手洗い・うがいの再確認
- * ジャンパーの着脱を自分でする
- * トイレで排泄をする

今月の歌

♪ クリスマスのうたがきこえてくるよ

クリスマスうたがきこえてくるよ
 クリスマスうたがきこえてくるよ
 メリー メリー クリスマス
 メリー メリー クリスマス
 もうすぐたのしい クリスマス

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムへ行こう。」

(ルカ2:8~20)

今月の賛美歌

♪ むかしむかしイエスさまは

1. むかし むかし イエスさまは
 かいばおけに わらのとこ
 うまやろばやうしたちと
 おねんねなさる すやすや

サンタさんからプレゼント

クリスマス会前日の朝、部屋のクリブのところに何やら手紙が置いてあります!!でもなかなか気付かないこりす組...。礼拝が始まる時にやっと気付いて「サンタさんの絵~」「何かなあ?」と嬉しい声!皆で集まり開けてみるとサンタさんからの手紙で『こりす組にプレゼントを届けます!』と書いてありました!!初めはほんとなかな?と不思議そうな表情の子どももいましたが次第に「えーっ!プレゼント!?やったー!」と大騒ぎに!(^^)!そして2日後のクリスマス会翌日に登園すると部屋にたくさんのプレゼントが届いていました!この時も「これ何?」と半信半疑な様子で近づき見てみたり手に取り触ってみたり!匂いを嗅いだり!?プレゼントのそばには飲み残しのコーヒーと食べ終わったお菓子の袋が置いてあり、サンタさんの忘れ物??の赤い帽子もありました。皆が揃ったところでプレゼントを開けてみると...。車や電車のセット、アイスクリームやさん、ままごとのミルクやジュース、型はめ、絵合わせカード、絵本、などなどでした!! たくさんのプレゼントに皆にこにこでしたよ(^^♪ 早速皆で遊びだしてました!



クリスマスツリー作り クリスマスツリーを皆で作ってみよう!と手型でツリーを作りました。初めての絵の具手型遊びです。ドロツとした感触に一瞬顔をしかめたり『えへへ(^^)』と笑ったり色々な反応でしたよ。絵の具が乾いたら飾り付け!星型・丸型・どんぐり・千日紅を糊を使って好きなだけ貼りました。この時も糊の感触に様々な反応がありましたよ。みんなの頑張りで素敵なツリーが完成しました!!

大根の収穫

親子での大根の収穫にご協力ありがとうございました。9月入園の子どもたちが種まきをした小さな小さな種が立派に育ち自然の偉大さや不思議を感じますね。種蒔き後毎月畑で大根を見て子ども達もその成長を感じてくれたと思います。畑に行くと自然と10月の讃美歌「わたしたちのたべるもの」を口ずさむ子どももいて(10月クラスだよりに歌詞載せています)日々の生活がここにも繋がっていることを嬉しく感じていました。神さま、そして畑に関わって下さる方々に感謝して大根をいただきたいですね。



こりすいろいろエピソード

- * トイレに行くのが苦手な子どもに「ちょっと行ってみる?」と担任があの手この手で誘っていると、そこにトイレに行こうとしていた友達が通りかかり「○○ちゃん一緒に行き!」と誘ってくれ手を繋いでトイレまで行ってくれる頼もしいおねえさん女子(^^)
- * 朝、母と離れるのが悲しくて「ママー」と涙するも「グッピーのご飯あげてほしいんだけどなあ。」とお願いすると涙が引込んで目がきらんと光り部屋に入ってくる子どもたち!
- * 時々こりす組の補助に来ている職員に「こりすはなあー美先生と沙織先生がいるけどまた来てもいいよ!」と上からな(?)発言をするこりす女子(+,+)
- * 食後の手洗い中、洗面所の鏡全面に石鹸の泡を塗り!!にこにこ顔を見合わせご満悦ないたずら男子ふたり組!
- * 読みたい絵本が同じものでどちらも譲れず無言で引っ張り合った結果絵本が破れてしまい...二人ともしまったという表情に(>_<)「ごめんなさい」をして破れた絵本は絵本の病院に入院しました。
- * コップの柄を当てるクイズが流行っています。その①子「みたらあかんでめつぶってて」担任「今日は何かな?」「なんでしょう」「ベイマックス」「ぶっぶー」「電車」「ぶっぶー」(数回やりとり)「もう解らへんわーやっぱりベイマックス?」「せいかーい!」(担任ずっこける(>_<)) その②子(コップ袋を開けながら小声で)「すみっこぐらしていうて」担任「すみっこぐらし」(そっとコップを出して)『にこにこ(^^♪)』
 ※みんな可愛らしく担任達は毎日癒されています※

こりすアルバム



先日はクリスマス会に参加頂きありがとうございました。おうちの方々と共にクリスマス礼拝を守れたこと感謝いたします。また園で過ごす特別な一日を皆が笑顔で過ごせたことを嬉しく思います。子どもたちはアドベントの期間、アドベント礼拝・プレゼントのリース作り・マラカス作り・こひつじ組のページェントを見る・クリスマスの歌を歌うなど、全身でクリスマスを感じる毎日でした。そんな中で3歳なりにイエス様のお誕生を皆で喜びお祝いするという大切なことを感じ取ってくれたと思います。礼拝時にろうそくの火を見つめるまなざしがとても綺麗でした。

早いもので2学期が終わりますね。9月から始まったこりす組、この4カ月の間に園が安心できる場所となつて好きな遊びを見つけ友達の名前も覚えて日々笑顔で過ごすようになりました。外遊びから帰ってくる時の子どもたちの満足げな表情や「楽しかったー!!」という声を聞いて担任たちはとても嬉しく感じています。また玩具の取り合いで悔しい思いをしたり、「もっと遊びたかった!」と泣いたり、苦手な野菜を食べてみたり、嬉しい楽しいだけではなく様々な経験もして皆それぞれに成長してくれたことと思います。3学期も更にたくさんの経験をして大きく成長出来るよう見守り援助したいです。保護者の皆様にも園生活へのご協力に感謝致します。ありがとうございました。1月より保育時間が14時までになります。今まで以上に休息・睡眠を取り体調面に気を付けて送り出して頂けたらと思います。そして明日からの冬休みが楽しい充実したものになりますようにお祈りいたします。3学期にまた元気にお会いできますこと楽しみにしています。



バスで山田池公園へ 楽しみだったバス散歩。11月末で少し寒いかな?と心配していましたが、当日は寒くなくお散歩日和でした。皆バスに乗ることがとても嬉しいようで最高にご機嫌なこにこ笑顔(^^)で出発!公園到着後展望広場まで2人組で並んで歩きます。高い橋から見た大きな木々の葉が揺れている様子が、前日に見た畑の大根の大きな葉っぱを思い出させたらしく「見て一大根の葉っぱみたーい!」と子どもらしい面白い発想・発言が(^^) また、橋の下を歩く小学生高学年のグループを見て「遠足おんなじやな」「迷子にならへんかな?」(こりす組は先生のそばを離れないと約束しているのに高学年のお兄さん達は子どものみで散策していたので)とこれもこりすならではの発想でした。どんぐりを拾いでは落ち葉が多くてすぐ見つけられず「ないな~」「どこ~」と言っていました。葉っぱの下にあることが解ると自分達で拾うことが出来ました。その後は芝生でかけっこしたり大きな柿の木を見上げて柿の実を見たり、秋の散歩をいっぱい楽しみ帰ってきました🚌

